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삼성전자서비스는 기존 노후화된 홈페이지 리뉴얼과 사용자 편의성을 위한 모바일 최적화를 위해 
리뉴얼 프로젝트를 진행했습니다.

 이번 프로젝트를 수행한 아이온커뮤니케이션즈의 ACT본부의 길선영 본부장(Karen)과 조운기 
팀장(Jacob), 영업마케팅본부의 오권석 부장(Kuns)의 인터뷰를 통해서 프로젝트 배경과 목표, 
커머스 솔루션 ICE의 장점과 도입효과에 대해서 들어보겠습니다

영상으로 확인하기👇

삼성전자서비스주식회사는 대한민국의 전자 

제품 수리 기업입니다. 1998년 삼성전자 서비 

스사업부가 분사해 자회사로 설립되었고 전 

국에 180여 개의 서비스센터가 있습니다.

https://youtu.be/RlC3CvTqyGY
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삼성전자서비스 홈페이지 리뉴얼 한 이유는 무엇인가요?Q1
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길선영� 본부장(Karen): 오랜� 시간� 동안� 변화� 없이� 안정적으로만� 유지하던� 삼성전자서비스� 홈페이지는� 최신 
트렌드에� 맞춰� 고객들이� 원하는� 서비스가� 되지� 못하였습니다. 고객들은� 계속� 새로운� 것들을� 원하였고, 결국 
고객의�요구에�맞춰�변화(리뉴얼)를�시도하게�되었습니다

[아이온커뮤니케이션즈 ACT본부�길선영�본부장(Karen)]

 삼성전자서비스 홈페이지에 도입한 ICE에 대해 알려주세요Q2

[아이온커뮤니케이션즈 ACT본부 DEV1팀�조운기�팀장(Jacob)]
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조운기� 팀장(Jacob): ICE의� 장점은 MSA(Micro Services Architecture) 구조를� 가지고� 있어서� 여러� 가지 
서비스를� 한� 곳에서� 집중적으로� 관리를� 할� 수� 있고� 개별적으로� 서비스를� 운영�할� 수� 있다는� 장점이� 있어서 
삼성전자서비스에�적용하게�되었습니다.

오권석� 부장(Kuns): 삼성SDS와는� 여러� 사업을� 같이� 진행했습니다.최근� 커머스(Commerce)에� 따른� 시장의 
요구사항을�삼성SDS에서도�같이�준비를�하고�있었습니다. 삼성SDS에서는�여기에�따른�커머스�솔루션이�없다 
보니�커머스�솔루션�있는�저희�아이온커뮤니케이션즈와�같이�협력해서�이번�사업을�준비하게�되었습니다.

삼성전자서비스 리뉴얼 프로젝트의 사업스토리를 말씀해주세요.Q3

ICE 도입 후 홈페이지에서 달라진 기능은 무엇이 있나요? Q4
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조운기� 팀장(Jacob): 메인� 페이지에� 있는� 로테이션� 되는� 광고성� 이벤트라든지� 비주얼, 메인� 기능들에� 있는 
기능들을�캐싱서비스�합니다. 실제로�더�높은�성능을�발휘할�수�있게 ICE에�있는�캐싱서비스�기능이�적용되어서 
좀�더�많은�사용자를�같은�스펙의�하드웨어에서�양질의�서비스를�제공하게�되었습니다.

조운기�팀장(Jacob): 운영시스템에서�제공하는�서비스는�총 4가지�서비스�홈페이지, 소모품샵 ,상담사서비스, 
관리자페이지가�있습니다. 관리자�홈페이지에서�나머지 3가지�서비스를�중앙에서�관리할�수�있는�기능으로�되어 
있습니다.  예전에� 개별적으로� 페이지를� 관리했었지만, 지금은� 한� 곳에서� 관리하여� 운영� 측면에서� 봤을� 때 
운영비용을�낮췄습니다.

운영시스템에서 달라진 기능은 무엇이 있나요? Q5

리뉴얼 후 가장 기대 되는 점은 무엇이 있나요?Q6



 CASE STUDY*

Q3

2

-5-

길선영�본부장(Karen): 모바일에�최적화될�수�있는�서비스를�제공하는�것을�목표로�했기�때문에�사용자들의 
접근성이나�사용성이�향상되었습니다. 이것들을�결국�사용자가�삼성전자서비스�이용률을�훨씬�더�높여�줄�수 
있을�거라고�기대하고�있습니다.

오권석�부장(Kuns): 고객이�원했던�시간과�수준만큼의�퀄리티를�맞춰�주는�것도�굉장히�어려운�숙제입니다. 이번 
삼성전자서비스�프로젝트는�그에�걸맞은�프로젝트가�완료되어서�보람되었습니다.

길선영� 본부장(Karen): 고객과� 개발사가� 함께� 만족할� 수� 있는� 서비스를� 만들려고� 노력했습니다. 리뉴얼� 한 
삼성전자서비스�홈페이지가�앞으로도�쭉�좋은�서비스로�유지될�수�있었으면�좋겠습니다

마지막 소감 한마디 부탁드립니다 Q7


